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ACTA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día veintinueve de junio del año dos 

mil diez, en la sala de Juntas de la Tesorería Municipal de la Col. Centro de la Ciudad de Puebla, 

Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción 

IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en 

cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 

personas: 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera Presidente del Consejo de Participación 

Ciudadana 

Arq. Dolores Dib Álvarez Secretaria del Consejo Ciudadano de Cultura 

Dr. F. Manuel Vélez Pliego Presidente del Consejo Ciudadano de Centro 

Histórico y Patrimonio Edificado 

Arq. Eduardo Pérez Peredo Secretario del Consejo Ciudadano de Centro 

Histórico y Patrimonio Edificado 

Dra. Elvia Cristina Sánchez de la Barquera Vocal de Vigilancia del Consejo de Centro 

Histórico 

Lic. Elza Balcázar Z. Presidenta del Consejo Ciudadano de Derecho 

de los Animales 

Arq. José Luis Delgado Torres Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo 

Urbano 

C.P. José Ernesto Yitani Ríos Vocal de Vigilancia del Consejo de Desempeño 

Gubernamental 

Arq. Oscar Domínguez Lozano Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología 

Biol. Ana María Tapia Rojas Secretaria del Consejo Ciudadano de Ecología 

Lic. Moroni Abraham Pineda Robles Vocal de Vigilancia del Consejo de Educación 

Lic. Leticia de la Llata Hernández Presidenta del Consejo de Grupos Vulnerables 

Dr. Francisco J. Ramírez Sánchez Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y 

Servicios Públicos 

T.U.M. Edgar Varela Cortes Presidente del Consejo de Protección Civil 

Tec. David Silva Aguilar Vocal de Vigilancia del Consejo de Protección 

Civil 

Dr. Miguel Fuentes Hernández Presidente del Consejo Ciudadano de Salud 

Dr. Rafael Figueroa Hernández Vocal de Vigilancia del Consejo de Salud 

Lic. Fernando de la Vega Covarrubias Presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad 

Pública 

Ing. Eleazar Méndez Álvarez Secretario del Consejo Ciudadano de Seguridad 

Pública 

Dra. Guadalupe Lozano Garfias Consejera del Consejo de Turismo 

Lic. Denisse Costes Intriago Vocal de Vigilancia del Consejo de Turismo 

Ing. Federico Frese Rodríguez Presidente del Consejo de Vialidad y Transporte 

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez Vocal de Vigilancia del Consejo de Vialidad y 

Transporte 

Lic. René Rodríguez Manrique Rpte. del Departamento del Diseño de Políticas 

Públicas en el Ayuntamiento 

Adriana Cisneros Pieza Invitada Especial 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 

                                                  

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Junio bajo el siguiente:  
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ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y  aprobación de del Acta de la Sesión Anterior. 

 Presentación del Proyecto “Feria Ciudadana” a cargo del T.U.M. Edgar Varela Cortes 

Presidente del Consejo Ciudadano de Protección Civil 

 Informe de Actividades relevantes de los consejos Ciudadanos a cargo de los Presidentes 

3. Asuntos Generales. 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la Sesión. 

 

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presidente del Consejo de Participación Ciudadana da la 

bienvenida a los Presidentes, Secretarios y Vocales de Vigilancia de los Consejos Ciudadanos, así 

como a las autoridades del H. Ayuntamiento, continúa y declara que existe el quórum legal e 

inicia la sesión, posteriormente da lectura del orden del día y procede a circular el acta de la 

sesión anterior para rúbrica de los presentes. 

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO “FERIA CIUDADANA” 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortes.- Presidente del Consejo Ciudadano de Protección Civil, señala que el 

proyecto que presenta, es una iniciativa que hace su Consejo para hacer que a través de está 

actividad los ciudadanos conozcan, porqué existen los Consejos Ciudadanos.  

 

Añade y dice que es un espacio de servicios y propuestas para informar, orientar y mostrar a la 

ciudadanía las actividades que realizan las dependencias que componen al Ayuntamiento, e 

informar a la ciudadanía los proyectos y propuestas que se elaboran en cada uno de los Consejos 

Ciudadanos, a la vez, captar a ciudadanos responsables y comprometidos a formar parte de 

estos Consejos. Indica que las fechas programadas para realizar el evento son los días 6 y 7 de 

Noviembre del 2010 en el Zócalo de la Ciudad, de 10:00 a 19:00 hrs. Colocando stands para 

consejos ciudadanos, promotores y autoridades. Igualmente están planeado abrir un espacio 

para proyectar nuevos valores artísticos y musicales, planear un desfile de prevención, etc. (Se 

anexa presentación al acta). 

 

Dr. Miguel Fuentes Hernández.- Presidente del Consejo Ciudadano de Salud propone que el 

enlace sea directamente con el DIF Municipal en vez de la Secretaría de Salud Estatal. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Vocal de Vigilancia del Consejo de Protección Civil expresa que este 

proyecto tiene altas expectativas para dar a conocer ante la ciudadanía lo que realmente son y 

para que existen los consejos ciudadanos, por lo que pide a todos los Presidentes de cada 

Consejo considere está plataforma para hacer valer la participación ciudadana. 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Toma la palabra e igualmente se suma al proyecto, 

considerando que es un modo viable para hacer notar la participación de los Consejos 

Ciudadanos en el Municipio, así mismo, indica que ha tenido la oportunidad de visitar algunas 

sesiones de Consejos, sorprendiéndole la cantidad de actividades y proyectos que tienen, a la 

vez, ha visto lamentablemente la poca asistencia que tienen los mismos; recordándoles que 

desde hace tiempo ha venido diciéndoles, que en cada momento estén motivando la 

participación y asistencia de los ciudadanos en sus Consejos, invitando a 20 titulares junto con sus 

20 suplentes, ya que en los pocos Consejos que ha visitado, los Consejos de Grupos Vulnerables y 

Cultura son los que han tenido un número regular de asistencia, remarcando que esto es 
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importante porque si en cada Consejo el deseo es proyectar y beneficiar a la Ciudad, 

mínimamente deberían asistir todos los que tienen en su lista. Dice que si la Feria Ciudadana va a 

reforzar la parte de poder alcanzar a más ciudadanos, le parece un paso asertivo que deberán 

apoyar. 

 

Solicitan los Presidentes que envíen el proyecto por correo electrónico para que lo estudien y en 

dado caso exponer nuevas ideas, conviniendo que están en el mismo contexto de apoyarlo; por 

otro lado,  solicitan que se considere el tema de hacer eventos en el Zócalo de la Ciudad, mejor 

sería realizarlo en otro espacio como; Paseo Bravo, Analco, Parque Juárez, Pescaditos (Centro de 

Convenciones), etc. Proponen finalmente que la primera vez se lleve en el Zócalo de la Ciudad y 

después armar más eventos a lo largo del año en otros espacios, no omitiendo que en el 

momento que bajen la información a los Consejos, surgirán nuevas propuestas. 

 

C.P. José Ernesto Yitani Ríos.- Vocal de Vigilancia del Consejo de Desempeño Gubernamental 

insiste en que la idea es muy conveniente, pero tendrán que hacer nuevas estrategias para 

reforzar la participación y atención ciudadana en medios de comunicación, industria, sector 

académico y comercial. 

 

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Presidente del Consejo de Vialidad y Transporte pide que los 

Consejeros sean prácticos y no retrasen el proyecto, que busquen la forma para llevarlo a cabo y 

en un lugar de fácil acceso. En relación al tema de tener mas difusión en medios de 

comunicación, dice que es poco viable, porque los medios están muy controlados sin embargo, 

no deberán dejar caer la búsqueda o la vía para cumplirlo.  

 

Arq. Dolores Dib Álvarez.- Secretaria del Consejo Ciudadano de Cultura felicita la iniciativa del 

Consejo de Protección Civil y propone que el nombre debería ser más especifico, por otro lado, 

indica que la calle de la 3 Ote. a pesar de que es peatonal, la misma autoridad rompe las reglas 

permitiendo que se estacionen patrullas, que realicen eventos en ese lugar con un sonido 

exagerado y maltratando la zona verde, con esto expresa que si los Consejos buscan la 

dignificación de Puebla, con este tipo de acciones no se va a lograr, al contrario rompen con lo 

poco o mucho que tienen. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortes.- Agradece cada uno de los comentarios de los Presidentes y expone 

que es muy importante marcar los tiempos para organizarse y llevar a cabo el plan, considerando 

que uno de los puntos neurálgicos de este evento es acompañarlo con la celebración del 

Bicentenario, en donde varias organizaciones gubernamentales y no gubernamentales tendrán 

actividades, mismas que inician desde el mes de agosto. Para finalizar con la propuesta acuerdan 

enviar la información (solamente a Presidentes), así como ir reservando el zócalo de la Ciudad, a 

parte de esperar que lleguen más sugerencias de manera digital. 

 

INFORME DE ACTIVIDADES RELEVANTES DE LOS CONSEJOS CIUDADANOS A CARGO DE LOS 

PRESIDENTES 

 

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Presidente del Consejo de Vialidad y Transporte  comenta que en 

sesión conjunta las autoridades del Ayuntamiento, presentan el proyecto “Corredor Bicentenario”, 

surgiendo varias opiniones en relación al cierre de ciertas calles de la zona para hacerlas 

peatonales, motivo por el cual, el Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte expone por medio 

de dos escritos sus quejas ante está acción, remitiéndolos a la Lic. Blanca Alcalá Ruiz mismos que 

no han tenido contestación, por lo que espera recibir apoyo de la Comisión Ejecutiva. 

 

Dr. F. Manuel Vélez Pliego.- Presidente del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y Patrimonio 

Edificado toma la palabra y se suma a la preocupación del Ing. Federico Frese. Por otra parte, 
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expone que en la última reunión del Consejo, acordaron solicitar una audiencia con la Lic. Blanca 

Alcalá Ruiz cuyo propósito será; expresarle que el Consejo ha agotado todo diálogo con los 

responsables administrativos y técnicos del proyecto del Corredor del Bicentenario, porque estos 

mismos manifestaron que no le van hacer ninguna modificación a las propuestas presentadas; 

situación que lo quieren dialogar directamente con ella, y en el momento de llevarse a cabo, 

informarán los resultados  ante la sesión de la Comisión Ejecutiva. 

 

Arq. José Luis Delgado Torres.- Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano hace una 

breve reflexión de todo lo que ha venido suscitándose en relación al Corredor del Bicentenario y el 

Mercado Gastronómico, resaltando que el Consejo de Desarrollo Urbano con representaciones  

de varios Colegios, han convenido elaborar un documento que exteriorice sus opiniones, 

exhortando a los ciudadanos, a que es tiempo de hacer valer su participación, sobre todo, 

demandar que realicen proyectos con mejor perspectiva y viabilidad.  

 

Señala que desde hace tiempo ha venido invitando a los Consejeros a que participen para 

publicar logros o artículos en la Revista Intolerancia, y es la hora que solamente ha recibido un 

trabajo, remarcando que tomen en cuenta este espacio y participen para que haya 

permanencia y acción ciudadana. 

 

Dra. Guadalupe Lozano Garfias.- Consejera del de Turismo y en representación de la Mtra. 

Mercedes Vicente Presienta del mismo, informa que en la última sesión del Consejo contaron con 

la visita y participación del Presidente de los Consejos Ciudadanos, así como la directora de 

Turismo, añade que en sesión de Consejo del mes de mayo se congratularon con la visita del 

Secretario de Turismo y Fomento Económico, abordando el tema y seguimiento al proyecto de 

PLANDETUR, cuyo consejo está activamente participando en el Comité del mismo. Indica que en 

base al proyecto del Corredor Bicentenario y el Mercado Gastronómico, el consejo ciudadano de 

turismo tiene ciertas observaciones en lo que se refiere a espacios para preparar los alimentos, los 

cuales no cuentan con los distintivos que manda la Ley M y H, así como estar molestos por el poco 

espacio de los estacionamientos. 

 

Nuevamente los Presidentes de Consejos invitan a que por medio del Presidente del Consejo de 

Participación Ciudadana Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, inviten a las entrantes autoridades 

a que trabajen juntamente con los consejos y planear proyectos, apoyándose de un respaldo 

jurídico. 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presidente del Consejo de Participación Ciudadana 

señala que hay dos realidades entre los Consejos y las autoridades; una de estas es que en la 

reunión con la Presidenta Municipal en el mes de Mayo, tuvo la impresión de que las propuestas 

manifestadas por parte de los Consejos fueron escuchadas y tal vez, serán consideradas mas 

adelante sin embargo, no ve que existan avances en los proyectos o ideas. La otra razón es que la 

misma Presidenta Municipal ha externado que se siente muy presionada por ciertos Consejos, el 

punto es que, en este momento los Consejos Ciudadanos no están conformes con los hechos que 

se han venido presentando.  

 

En otro tenor señala que es importante que los Consejos Ciudadanos tomen un auge como 

participación ciudadana y que todas las acciones asertivas sean dadas a conocer ante la 

sociedad por medio de los medios de comunicación, situación que se va a lograr gracias a la 

unión y a la organización de todos los Consejos, así como de las mismas autoridades (Dirección de 

Comunicación Social). Afirma ante el pleno que en el punto de difusión y comunicación de los 

consejos ante la sociedad, cuenten con su participación y apoyo. 
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Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Presidenta del Consejo de Grupos Vulnerables sugiere que se 

elabore un documento con las ideas y proposiciones del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio 

Edificado (Corredor del Bicentenario), mismo que deberá ser firmado por los Presidentes de los 

Consejos Ciudadanos como apoyo; por otro lado, propone que se haga una colecta por cada 

Presidente (100 pesos), para hacer un publicado en la prensa. Situación que es aprobada por 

unanimidad (hacen la recolecta del dinero). 

 

En otro contexto expresa que su Consejo ha venido trabajando muy de la mano con las 

autoridades municipales, aplicándoles cursos de Capacitación (Taller de Sensibilización-Grupos 

Vulnerables) para personal de Transito y Policía municipal con gran éxito. Informa que continuarán 

con la capacitación a policía turística y al gremio de operadores. Menciona que han tenido 

gestiones con una empresa Bancaria para que hagan modificaciones a su mobiliario y sea 

accesible para personas con alguna discapacidad, obteniendo grandes resultados. Han 

adquirido sillas de ruedas por parte del Club Rotario Reforma (José Ernesto Yitani Damián) para 

donarlas. Otra situación que tiene pendiente es de parte de las Sras. Vicentinas, quienes están 

solicitando un espacio para atender a personas de la tercera edad. 

 

Arq. Oscar Domínguez Lozano.- Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología manifiesta que los 

avances del Consejo son; tienen pendiente la reunión con el candidato a la Presidencia, en lo 

que respecta a la Comisión de Educación Ambiental han participado en las denominadas 

Jornadas Ambientales para educar a la ciudadanía en temas de limpieza, reciclado, separación, 

etc., en Colonias Guadalupe Volcanes, Aquiles Serdán y San Manuel, por otro lado, participan en 

el taller (Barrios de Puebla) para instruir a la ciudadanía en la elaboración de lombri-composta, 

hortalizas verticales, cuidado de los animales, paseos ciclistas para mejorar la calidad ambiental a 

través de Campañas de Educación, etc. 

 

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Como Presidente del Consejo de Cultura, expone que su 

Consejo igualmente tiene una muy buena relación con las autoridades municipales (IMAC), y 

como ya les había notificado, organizaron un Concierto de Piano reuniendo la cantidad de 

cuarenta mil pesos, mismos que el IMAC duplicó con el fin de mantener ese recurso (casi 100 mil 

pesos) para apoyar proyectos ciudadanos. Añade que en relación a la reunión con los 

candidatos, prefiere organizarla cuando ya este electo el Presidente Municipal. 

 

Dr. F. Manuel Vélez Pliego.- Presidente del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y Patrimonio 

Edificado, pide se considere la propuesta de la Presidenta de Grupos Vulnerables en el sentido de 

ser puntuales y dar una respuesta colegiada a las acciones u obras que afectan a la Ciudad y 

nombrar una Comisión para que redacte un documento.  

 

Por otro lado manifiesta que tal parece o tienen la mala impresión de que su Consejo es 

complicado por la opinión que pronuncian de las obras sin embargo, aclara que son un consejo 

que propone y da sugerencias por ejemplo; Están concretando la actualización del Programa 

Parcial a través de una estrategia de vinculación con las Universidades (Consorcio Universitario), 

mismo que esta acabando la capacitación de varios alumnos de las diferentes Universidades, así 

mismo han conformado un Comité Técnico integrado por varias Universidades, autoridades y el 

Consejo de Centro Histórico, están formulando el proyecto Talleres de Planeación Participativa 

para incorporar de manera organizada a los Consejos Ciudadanos, para la participación en los 

procesos de planeación del Ayuntamiento (aprobado el presupuesto), solo falta por subscribir un 

convenio.  

 

Siguen adelante con el proyecto Guardianes del Patrimonio, en donde tienen integrada una 

Comisión, sigue en proceso de integración el programa de trabajo de la Comisión de Centro 

Histórico con la Comisión de Restauradores sin Fronteras, en donde está aprobado por parte de la 
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fundación  Mundial de Monumentos un presupuesto de 20 mil dólares para financiar el proyecto, 

añade que están en proceso para continuar la promoción y conocer si en términos locales, el 

Ayuntamiento o el Gobierno del Estado o particulares se suman a está iniciativa a favor de la 

sensibilización de los niños de esta Ciudad en términos del Patrimonio. Para finalizar señala que en 

la estrategia de vinculación social organizaron en semanas pasadas el Foro de Movilidad Urbana 

en donde participaron 16 ponentes con una audiencia de más de 100 personas, así como contar 

con la participación de algunos Presidentes de Consejos Ciudadanos.  No omitiendo el trabajo 

que hacen cada semana en el Programa de Radio que tienen “Encuentros en Comunidad”. 

 

Con esto deja en la mesa los trabajos que están llevando a cabo, para cambiarles la impresión de 

que es un Consejo de crítica y que no trabaja, enseñando que están logrando propósitos de 

manera organizada y vinculada. 

 

Lic. Denisse Costes Intriago.- Vocal de Vigilancia del Consejo de Turismo comenta que en días 

anteriores estuvo presente en varios desayunos reuniones con los candidatos a la Presidencia, 

siendo que el candidato del PAN Eduardo Rivera Pérez, expone la propuesta de crear dos 

Consejos; uno de niños y otro de la Mujer, propuesta que se podría analizar, así como hacer 

hincapié en la atención a los Consejos Ciudadanos. En cambio el candidato al PRI el Sr. Mario 

Montero Serrano enfatizo la importancia de remitirse al Código Reglamentario y respetar lo que 

está establecido. 

 

Lic. Moroni Abraham Pineda Robles.- Vocal de Vigilancia del Consejo de Educación manifiesta 

que los ciudadanos han perdido la capacidad de iniciativa en los temas que involucran a todos, y 

esto pasa porque los ciudadanos no se involucran, y otra porque han perdido la oportunidad de 

presentar ideas y hacerlas públicas, a lo propone que la Comisión Ejecutiva organice un listado de 

las acciones mas importantes de mejora de cada Consejo a fin de que sea publicada para 

conocimiento de la sociedad. En el tema de las reuniones con los candidatos a la Presidencia, 

expresa la está técnica de “compromiso” es eficiente antes de que las personas sean 

Funcionarios, porque los Consejos Ciudadanos están tomando la iniciativa ante sus proyectos. 

 

Otra alternativa que manifiesta es crear una Subcomisión de Comunicación Social que se 

encargue de publicar las propuestas (sustentadas) de los consejos, y dialogar con la ciudadanía 

así como tener la costumbre de publicar cada logro que tiene cada Consejo. Para finalizar pide 

que exista una movilidad social, y mediática con los ciudadanos para dar a conocer las ideas, así 

como pedirles que en las próximas elecciones del 04 de Julio, los mismos Consejos a través de sus 

espacios promuevan la acción de ir a votar, declarando que es un derecho ciudadano que 

refuerza la democracia y la apertura al dialogo. 

 

Lic. Elza Balcázar Z.- Presidenta del Consejo Ciudadano de Derecho de los Animales, comenta 

que participaron el día 22 de mayo en una organización ciudadana (marcha) para protestar por 

la no crueldad hacia los animales (dentro del programa Prevención al Delito), y obligar a que se 

respete la vida animal, que es una vida,  lo comenta porque está acción tuvo mas participación 

gracias al Facebook (manera de comunicación por Internet), por lo que siguiere que los Consejos 

Ciudadanos tengan una cuenta de este tipo para subir información relevante de los Consejos 

Ciudadanos. 

 

T.U.M. Edgar Varela Cortes.-Indica que tomó la iniciativa para invitar a los candidatos a presentar 

sus propuestas, y no ha tenido respuesta. En otro argumento, señala las cantidades que gastaron 

en el Evento que organizó el Consejo “Reconocimiento a Consejeros Ciudadanos”  quedando 

como ganancia un total de 60,400 pesos para el empuje y desarrollo de proyectos del Consejo, 

agradeciendo de antemano el apoyo de cada unos de los Consejos Ciudadanos. Continúa y 

reparte una calcomanía que está a favor de anular el voto, lo cual le parece vergonzoso y 
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cobarde este tipo de movilizaciones. Pide a la Comisión Ejecutiva que planee algo para que los 

mismos candidatos, se accionen en la limpieza de tanta propaganda que hicieron para sus 

campañas, dejando la Ciudad con más basura y mala imagen.  

 

ASUNTOS GENERALES 

 

El Presidente del Consejo de Participación Ciudadana, informa como Asunto General que el 

Consejo de Educación tiene una baja en la Presidencia, por lo que en los próximos meses estarán 

eligiendo a un nuevo titular en cuanto se reúna el quórum. 

 

Requiere sea considerada la propuesta de la Lic. Leticia de la Llata para sacar un publicado 

especifico de los Consejos Ciudadanos. Así como apoyar la propuesta del Dr. Francisco Vélez 

Pliego de crear una comisión que sea la encargada de elaborar el documento que se enviará a 

las autoridades y prensa. Solicita al Secretario Ejecutivo del Consejo reserve los días 06 y 07 de 

noviembre para llevar a cabo la Feria Ciudadana (espacio por confirmar). Hacen una colecta de 

dinero para el publicado en prensa (400 pesos). 

 

Solicita a los Consejos que no dieron un reporte puntual de sus avances, lo hagan en la próxima 

sesión de Comisión Ejecutiva, así como exhortarlos a que inviten a más ciudadanos a integrarse a 

sus consejos. Indica que si les dan fecha para la audiencia con la Presidenta Municipal, no duden 

en invitarlo para apoyarlos, por otro lado, va a considerar muy en serio el tema de la 

Comunicación Social (Interno). 

 

Solicita a cada Consejo Ciudadano sea nutrido con ciudadanos capacitados y eficientes 

representativos de la Ciudad para seguir trabajando por Puebla. Afirma que es necesario armar la 

Comisión para elaborar el documento, misma que estará representada por los 5 Presidentes que 

siempre convocan a sesiones Conjuntas: Desarrollo Urbano, Obras y Servicios Públicos, Ecología, 

Centro Histórico y Patrimonio Edificado, Turismo, Vialidad y Transporte. 

 

Siendo las once horas de este mismo día se da por terminada la sesión, llegando a los siguientes: 

 

ACUERDOS 

 

 Se convocará a la siguiente sesión de la Comisión Ejecutiva el próximo martes 27 de Julio 

del 2010 en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal. 


